

Maitanz der Trachtenjugend Mittelfranken in Moosbach



Der Trachtenverband Mittelfranken feiert 2019 sein 50. Jubiläum.

Im Rahmen dieses Jubiläums veranstaltete die Trachtenjugend Mittelfranken einen besonderen Maitanz.

Viele kleine und auch große Trachtler aus ganz Mittelfranken und der benachbarten Oberpfalz waren der Einladung gefolgt. In der Bürgerhalle in Moosbach spielten die „Cadolzheimer Burchgrom Musikanten“ zum Tanz auf.

Beim Auftanz, Schwarzen Peter, Kuckuckspolka, Schlampera, Kikeriki, Hirtenmadla, Kutsche und vielen

Schuhplattlern war die Tanzfläche immer gut gefüllt. Sehr schön war die Sternpolka mit allen Tänzern und Plattlern.

Viel Spass hatten die Kinder auch bei diversen Tanzspielen. Wie es sich für so ein Jubiläum gehört gab es natürlich auch eine ‚Geburtstagsstorte‘ und ein beachtliches Kuchenbuffet.

Die Verbandsjugendleitung, die Vortänzer und Vorplattler haben ein

schönes Programm zusammen gestellt, so dass der Nachmittag wie im Fluge verging. Den Abschluss bildete das gemeinsame Lied „Kein schöner Land“.

Nach der Trachtenpuppenausstellung in Nürnberg-Neunhof folgt im Herbst noch ein Festakt und ein großer Festtag am 3. November in Nürnberg der das Jubiläumsjahr abrundet.



**Der Zeidler- und Volkstrachtenverein Feucht freut sich immer über Nachwuchs.
Bei Interesse: Familie Riedel Tel. 09128/ 6157**